

Facultad de Ciencias de la Educación

4° EDICIÓN 2024-1

MAYO

Boletín informativo



Orgullo Unipamplona

La Universidad de Pamplona enaltece nuevamente ante la acreditación en Alta Calidad para los programas de Comunicación Social, Filosofía, Economía, Arquitectura y Administración de Empresas, honor y privilegio para nuestra Alma Máter, llegando así a 21 programas acreditados. Cabe resaltar que la Especialización en Educación para la Recreación Comunitaria en la modalidad presencial, obtuvo el Registro Calificado por parte del Ministerio de Educación Nacional. Un logro alcanzado gracias a la comunidad de la Unipamplona por su esfuerzo y proyección hacia un mundo de conocimientos y aprendizajes.



Tomado de la página oficial de la Universidad de Pamplona.

La Institución celebra con orgullo la obtención del **Registro Calificado**, por siete años, otorgado por el Ministerio de Educación Nacional al programa de **Especialización en Educación para la Recreación Comunitaria** de la Universidad de Pamplona, ofrecido en la modalidad presencial en Pamplona (Norte de Santander).

Resolución No. 005024 17 ABR 2024

¡Seguimos avanzando en nuestros procesos de calidad y excelencia educativa!

Dr. Ivaldo Torres Chávez
Rector



Tomado de la cuenta oficial de Instagram de la Universidad de Pamplona.

Conferencia, “Integridad científica y ética de la investigación”

El 22 de abril, se llevó a cabo la conferencia denominada "Integridad científica y ética de la investigación" en instituciones de educación superior. Dirigido por Víctor Eligio Espinosa Galán, profesor titular de la Universidad Pedagógica Nacional y director del Instituto Nacional de Investigación e Innovación Social. Además, estuvieron presentes directores de departamento, directores de programa, apoyos administrativos y docentes de la Universidad de Pamplona.



Fotografías: archivo de la cuenta de Instagram de la Universidad de Pamplona y Maryury Jiménez.

Celebración del 23 de abril, Día del Idioma

En el marco de la celebración del día del idioma en el Teatro Jauregui, se rinde homenaje a José Eustasio Rivera y Jorge Gaitán Durán, bajo la coordinación del programa de Licenciatura en Humanidades y Lengua Castellana, se da inicio a la celebración con la intervención del decano de la Facultad de Ciencias de la Educación el Dr. Nelson Mariño. Por otra parte, se realizan presentaciones de microcuento, danzas y muestras relacionadas a la temática.

Galería destacada



Celebración del Día del Idioma en el Teatro Jauregui. **Fotografías:** Maryury Jiménez.

Admirable labor dentro de la Facultad de Educación



El 26 de abril de celebró el Día de la Secretaria y con ello, destacamos su importante función.

Misa de agradecimiento



En el Bloque Administrativo se realizó una misa de agradecimiento por el nuevo semestre académico y los logros alcanzados.

Bienvenida al semestre académico 2024-1

El día 26 de abril el Dr. Ivaldo Torres, rector de la Universidad de Pamplona, dio una grata bienvenida a los docentes en general en este nuevo período académico 2024-1, la reunión se dio lugar en el Teatro Jauregui, donde además, abordó varios aspectos de la universidad y la apertura de la mega biblioteca José Rafael Faría.



Fotografías: archivo de la cuenta de la Universidad de Pamplona y Maryury Jiménez.

Exaltación a coordinadores, docentes y estudiantes en los semilleros de investigación



Así mismo, en horas de la tarde en las instalaciones del Teatro Jauregui, sede Pamplona, se llevó a cabo la entrega de reconocimientos por parte del Vicerrector de Investigaciones, Dr. Aldo Pardo García. Dicho reconocimiento fue entregado a los coordinadores de semilleros de investigaciones, docentes y estudiantes que realizaron trabajos excepcionales durante los dos semestres académicos de 2023. Además, participaron los decanos de las distintas facultades de la Universidad de Pamplona.



Fotografías: archivo de la cuenta Instagram de la Universidad de Pamplona.

Facultad de Ciencias de la Educación



¡Nuestras redes sociales y subportal para más información!



facultadeduccionup



Facultad Educación Unipamplona/
Facultad Ciencias de la Educación Up



fcienciasdelaeducacion@gmail.com
facultadeduccionpamplona20@gmail.com



Facultad de Educación - Universidad de Pamplona
<https://www.unipamplona.edu.co/feducacion/>



Edificio Francisco de Paula Santander, campus principal

Formando líderes para la construcción de un nuevo país en paz